

## Resultado negativo del pasajero repatriado desde Perú

En la jornada de hoy, sábado 6 de junio, se detectó el arribo de un pasajero argentino, proveniente de Perú con un certificado que aseguraba haber sido diagnosticado como COVID positivo. Luego de aterrizar en el aeropuerto El Palomar, fue trasladado a Rosario, dónde se activaron todos los protocolos con medidas de bioseguridad. En su llegada contaba con el alta médica.

Durante el día de hoy, fue trasladado al hospital Carrasco, y, tras el hisopado, dio negativo de coronavirus.